

PRESSEMITTEILUNG

Citymanagement Wassertrüdingen
22. Februar 2016

Lenkungsgruppe beschließt neue Projekte für das Citymanagement



Die Projekte des Citymanagements für das Jahr 2016 stehen fest. Beim Treffen der Lenkungsgruppe Mitte Februar wählten die Mitglieder aus einer Vielzahl an Projektvorschlägen ihre Favoriten.

So sollen die Gewerbetreibenden mit verschiedenen Projekten unterstützt werden. Beispielsweise will das Citymanagement eine neue Rubrik im Aktuell einführen, in der monatlich ein anderer Betrieb vorgestellt wird und eine neue Veranstaltungsserie „Service-Offensive – Starker Einzelhandel“ ins Leben rufen.

Das Citymanagement wird außerdem den Wochenmarkt weiter betreuen und die Umsetzung des Seniorenwegweisers begleiten. Der Seniorenwegweiser wird eine Broschüre, die älteren Menschen und deren Angehörigen einen Überblick über das Angebot in Wassertrüdingen und Umgebung bietet.

Auch soll für das Jahr 2017 wieder ein Rezeptkalender als Gemeinschaftsprojekt von Stadt, Gewerbeverbänden, Altstadtfreunden, Citymanagement und Touristikservice realisiert werden.

Beim Thema Leerstandsmanagement wird das Citymanagement weiter eng mit der zuständigen der Stadt Tina Büttner zusammenarbeiten und unter anderem die Themen Nachfolgersuche und neue Nutzungen für Leerstände verstärkt angehen.

Citymanagement Wassertrüdingen, Büro PLANWERK, Katharina Haas